

Die Pomperlbuam melden sich zurück

FC Bayern-Fanclub hat sein Veranstaltungsprogramm für das nächste halbe Jahr organisiert

Bad Griesbach. Die Pomperlbuam starten nach der Corona-Zwangspause wieder mit ihrem Veranstaltungsprogramm. Sie laden ein zum gemeinsamen Fußballschauen und zu zahlreichen Aktivitäten wie Radtouren, Grillfeiern und Ausflügen. Am 1. Oktober feiert der FC Bayern-Fanclub sein 35-jähriges Bestehen.

„Endlich können wir wieder was unternehmen“, freut sich Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner. Nach der ersten Vorstandsschaftssitzung nach Corona stellt der Verein nun den Terminplan für das zweite Halbjahr 2021 vor.

Los geht es am Sonntag, **1. August**, mit einer **Radtour** samt anschließender Einkehr zum kostenlosen Mittagessen (einfache Fahrt ca. 20 km). Abfahrt ist um 11 Uhr in Karpfham am Kirchplatz und um 11.30 Uhr beim Baumarkt Obi in Pocking.

Am Freitag, **13. August**, gibt es zum Saisonöffnungsspiel Borussia Mönchengladbach gegen den FC Bayern eine **Grillfeier** an der Stockhalle (Beginn 18 Uhr). Die Kinder dürfen sich nach dem Essen auf ein Eis freuen.

Am Mittwoch, **25. August** steht ein Selbstfahrer-Ausflug zum **Erlebnispark Voglsam** auf dem Programm. Alle Teilnehmer erhalten 20 Euro zur freien Verfügung, z.B. für Kartbahn, Rodlbahn, Kletterpark, Mini-golf uvm. Treffpunkt ist um 11 Uhr in Voglsam (in der Nähe von Pfarrkirchen).

Das beliebte „**Steckerlfischessen**“ bei der Stockhalle findet am Sonntag, **12. September**, statt und beginnt um 11 Uhr. Anmeldungen sind hierfür bis 3. September möglich.



Die Vorstandschaft der Pomperlbuam um Präsident Manfred Wagner (vorne, 4. v.r.) traf sich zum ersten Mal wieder nach der Corona-Auszeit, um das Programm für die zweite Jahreshälfte 2021 zu besprechen.

– Fotos: Auer

Am Freitag, **1. Oktober**, feiern die Pomperlbuam ihr **35-jähriges Bestehen** mit gemütlichem Beisammensein mit Musik und Unterhaltung in der Stockhalle. Jedes Mitglied erhält einen Essensgutschein und alle 0,5 Liter Getränke für 1 Euro. Die Feier beginnt um 18.30 Uhr.

Beliebt ist das kostenlose **Ripperlessen** beim Wirt z'Berg. Mitglieder dürfen sich diesen Termin für Freitag, **15. Oktober**, 18.30 Uhr notieren.

Mit Essen und Trinken geht es weiter am Freitag, **29. Oktober**, mit dem **Kameradschaftsabend beim Mostbauer Möseneder** in Oberösterreich. Jeder Teilnehmer erhält einen Gutschein im Wert von 10 Euro. Der Bus fährt in Bad Griesbach vom Parkplatz Nord um 17.30



Am 12. September gibt es bei den Pomperlbuam wieder das beliebte Steckerlfischessen.

Uhr, weitere Einstiegsmöglichkeit besteht in Rottau an der Bushaltestelle an der B 388 um 17.50 Uhr. Die Rückfahrt ist für 23 Uhr angesetzt.

Die **Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen** findet in diesem Jahr am Sonntag, **21.**

November, statt, Beginn ist um 15 Uhr. Für die Weihnachtsfeier bzw. Jahresabschlussfeier gibt es noch keinen Termin, die Information wird aber noch auf der Internetseite der Pomperlbuam bekannt gegeben.

Ab sofort treffen sich die Bayern-Fans auch wieder **jeden Donnerstagabend** ab 18 Uhr in der Stockhalle zum **Stockschießen**.

Endlich ist auch wieder gemeinsames Fußball-Erlebnis möglich: „Wir schauen alle **Bundesliga- und Champions League-Spiele** des FC Bayern München **live** im Vereinsheim des ASC Bad Griesbach auf Großbildschirm oder Großleinwand“, freut sich Manfred Wagner. Einlass ist jeweils eine halbe Stunde vor Spielbeginn.

Für die Teilnahme an jeder

Veranstaltung gelten die drei „Gs“: geimpft, genesen oder getestet. Das Tragen einer Maske sowie eine Anmeldung sind ebenfalls Pflicht. Für alle Termine kann man sich ab sofort ab 10 Uhr telefonisch bei Silvia und Manfred Wagner unter ☎ 08532/3378 anmelden (jeweils Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr).

Nachdem so lange Zeit keine Veranstaltungen mehr angeboten werden konnten, hat der Fanclub eineinhalb Jahre keine Beiträge von den Mitgliedern verlangt. „Die Ausgaben wie Versicherungen, Strom und Wasser, Geburtstagsgeschenke usw. laufen aber weiter, deshalb wird nun ab Juli der halbe Mitgliedsbeitrag für 2021 einkassiert“, informiert der Präsident Manfred Wagner.

– bb